

Am 13. Oktober 2009 jährt sich zum 70. Mal die Beschlagnahmung Grafenecks durch die Nationalsozialisten und es begann die systematische Ermordung von über 10 000 Menschen innerhalb eines Jahres. Aus diesem Anlass wird eine Farbspur gezogen, die am 13. Oktober in Grafeneck beginnt und an diesem Tag bis Metzingen weiter geführt wird. Sie endet dann am 16. Oktober in Stuttgart am Innenministerium. Die Orte der damaligen Täter und der Opfer sind damit verbunden.

Spurverlauf

Aufbringen der Spur:

Ausgehend von der Gemeinde Dettingen und der Stadt Bad Urach wird am frühen Vormittag die Spur aufgebracht.



Menschenkette im Ermstal

Menschenkette:

Am Nachmittag (Treffpunkt 15:00 Uhr) wird die Menschenkette gebildet. Ausgehend von der Bleiche wird sie sich in Richtung Bad Urach Kurgebiet und Richtung Dettingen – Schwalbenstadt erstrecken.

Abschlussveranstaltung auf der Bleiche

**Wir können die Zukunft nur gestalten,
wenn wir die Geschichte kennen
und somit die Gegenwart verstehen.**

- sich sammeln - zuhören - besinnen
- Gespräche - Texte - Gedichte - Musik

mit

Mitarbeiter/innen der Behindertenhilfe Ermstal und Heiner Kondschak (Künstler)

ab 16:30 Uhr

